



## Comunicado de Prensa

---

El Gobierno de Chile informa que, con motivo del cumplimiento del plazo legal para las renunciaciones de autoridades que quieran participar en el próximo ciclo electoral 2021, el Presidente de la República, Sebastián Piñera, ha aceptado las renunciaciones presentadas y ha dispuesto los siguientes nombramientos:

- Subsecretaría de Hacienda: Alejandro Weber, Sicólogo Organizacional de la Pontificia Universidad Católica, Master of Business Administration y Master of International Development en la Universidad de Duke, quien se desempeñaba como Director Nacional del Servicio Civil, en reemplazo de Francisco Moreno.
- Subsecretaría de Desarrollo Regional: María Paz Troncoso, Administrador Público de la Universidad de Chile, quien se desempeñaba como Jefa de División de Desarrollo Regional en la Subsecretaría de Desarrollo Regional, en reemplazo de Juan Masferrer.
- Intendencia Regional de Ñuble: Cristóbal Jardua, Abogado de la Universidad Pedro de Valdivia, quien se desempeñaba como Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas en la Región de Ñuble, en reemplazo de Martín Arrau.
- Intendencia Regional de BioBio: Patricio Kuhn, quien se desempeñaba como Consejero Regional de Biobío por la provincia de Concepción, en reemplazo de Sergio Giacaman.
- Gobernación de Iquique: Rodrigo Guagama, Ingeniero Comercial de la Universidad Arturo Prat y MBA en IEDE, en reemplazo de Álvaro Jofré.
- Gobernación de Antofagasta: Nalto Espinoza, egresado de Sociología de la Universidad del Norte, en reemplazo de Katherine López.
- Gobernación de Elqui: Marcelo Gutiérrez, quien se desempeñaba como Jefe de Gabinete del Serviu de Coquimbo, en reemplazo de Gonzalo Chacón.
- Gobernación de Colchagua: Manuel Cuadra, Abogado de la Pontificia Universidad Católica, quien se desempeñaba como Secretario Regional Ministerial de Minería en la Región de O'Higgins, en reemplazo de Yamil Ethit.
- Gobernación de Talca: Jaime Suárez, Periodista y Profesor de Historia, quien se desempeñaba como Jefe de División de Fomento e Industria del Gobierno Regional del Maule, en reemplazo de Felipe Donoso.

- Gobernación de Diguillín: Roger Cisterna, Cientista Político de la Universidad de Concepción y Magister en Gestión Pública de la Universidad San Sebastián, quien se desempeñaba como Secretario Regional Ministerial de Economía en la Región Ñuble, en reemplazo de Enrique Rivas.
- Gobernación de Punilla: Pía Sandoval, Abogada de la Universidad de la República, quien se desempeñaba como Jefa de Gabinete del Serviu de la Región de Ñuble, en reemplazo de Cristóbal Martínez.
- Gobernación de Chiloé: Pedro Andrade, Licenciado en Educación de la Universidad Católica del Norte, quien se desempeñaba como Jefe Provincial de Educación del Ministerio de Educación en Chiloé, en reemplazo de Héctor Bórquez.

El Presidente agradece profundamente el gran trabajo realizado por las autoridades salientes, y da la bienvenida y entrega los mejores deseos a quienes inician sus labores en el Gobierno.

Santiago, 20 de noviembre de 2020  
Dirección de Prensa